

Weritz ist stellvertretender Vorsitzender

Mitgliederversammlung des Freundeskreises Stiftung Josephs-Hospital Warendorf

WARENDORF. Zur Mitgliederversammlung des „Freundeskreises Stiftung Josephs-Hospital Warendorf“ begrüßte der Vorsitzende Johannes Schumacher zahlreiche Gäste. In seinem Geschäftsbericht, mit dem er auf das zurückliegende Jahr einging, erinnerte Schumacher unter anderem an die Fertigstellung des Fahrradunterstande sowie die Unterstützung der „Aktion Saubere Hände“. Aber auch die ehrenamtlich tätigen Damen vom ökumenischen Besuchsdienst „Grüne Damen“ durften sich über einen Zuschuss für ihre mehrtägige Fortbildung freuen, ebenso wie die Stomatherapeutin, der ein Übungsmodellmodell zur Schulung für Angehörige und Fachpersonal finanziert wurde. Der Finanzbericht wurde von Ge-



Teilnehmer der Versammlung (v. l.): Rainer Budde (Kurator), Frank Hülsbusch, Gregor Krützkamp, Peter Gördeler (Vorstandsvorsitzendes Josephs-Hospital), Hermann Tanger, Johannes Schumacher, Geneveva Schulte (Pflegedirektion), Prof. Dr. med. C. Seiler (Chefarzt Allgemein- und Visceralchirurgie), Wilfried Tollkötter (Pflegedirektion), Dr. med. Thomas Weritz (neuer stellvertretender Vorsitzender Freundeskreis).

schaftsführer Frank Hülsbusch vorgetragen.

Neu in das Vorstandsteam wurde Dr. med. Thomas We-

ritz als stellvertretender Vorsitzender gewählt. Er tritt damit in die Fußstapfen seines Vaters, der den Förder-

verein vor gut 20 Jahren mitbegründet hatte. Wiedergewählt wurden Hermann Tanger zum stellvertreten-

den Geschäftsführer, Gregor Krützkamp als Schriftführer.

Nach dem offiziellen Teil hielt Chefarzt Prof. Dr. med. Christoph M. Seiler einen Vortrag „Traditionelle Chinesische Medizin bei Patienten mit visceralchirurgischen Erkrankungen“.

Durch eine Zustiftung an den Freundeskreis ist es möglich, dieses für die Region einmalige Modellprojekt im Warendorfer Krankenhaus anbieten zu können, und damit den Patienten zusätzlich Hilfestellung zur Genesung zukommen zu lassen.

Zum Abschluss stellte Schuhmacher das neue Logo des Freundeskreises vor und richtete den Blick auf das Jahr 2016, in dem der Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital auf sein 20-jähriges Bestehen zurückblickt.